

# SPORC.ID

## Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Berikan Teladan dengan Safari Subuh di Masjid Jami Darussolihin

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](http://SUKABUMI.SPORC.ID)

Jun 12, 2024 - 08:08



*Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Berikan Teladan dengan Safari Subuh di Masjid Jami Darussolihin*

Sebuah kegiatan yang menginspirasi telah dilakukan oleh Polsek Parungkuda pada Rabu pagi, tanggal 12 Juni 2024. Dengan penuh semangat dan kepedulian

terhadap kegiatan keagamaan di komunitas, anggota Piket SPKT Polsek Parungkuda menyelenggarakan Safari Subuh di Masjid Jami Darussolihin, Desa Bojongkokosan, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan dimulai tepat pukul 04.55 WIB dan berlangsung hingga selesai. Bertempat di masjid yang ramai dengan kehadiran 25 jamaah, anggota Polsek Parungkuda turut berpartisipasi dalam Shalat Subuh berjama'ah. Kehadiran mereka bukan hanya sekadar kewajiban, tetapi juga sebagai bentuk komitmen dalam menjaga keamanan dan kenyamanan dalam ibadah umat Islam di wilayahnya.

Kapolsek Parungkuda, Kompol AAH Hermawan, S.E., M.H., menyatakan bahwa kegiatan ini tidak hanya sebagai rutinitas, tetapi juga sebagai upaya untuk mendekatkan diri dengan masyarakat serta memberikan contoh teladan dalam menjalankan ibadah. "Kami berkomitmen untuk selalu mendukung dan berpartisipasi dalam kegiatan keagamaan di tengah-tengah masyarakat," ujarnya dengan penuh semangat.

Dalam pelaksanaannya, kegiatan Safari Subuh di Masjid Jami Darussolihin berjalan dengan aman dan lancar. Hal ini menjadi bukti nyata betapa pentingnya sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan berkeadilan.

Kegiatan ini juga diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi seluruh elemen masyarakat untuk turut serta aktif dalam menjaga keamanan dan keberagaman serta mempererat tali silaturahmi antarwarga. Dengan semangat kebersamaan dan gotong royong, Polsek Parungkuda terus berupaya menjadi mitra yang terpercaya bagi masyarakat dalam menciptakan suasana yang harmonis dan damai.